
 

園についてお答えください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 



保育者についてお答えください 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



給食についてお答えください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



自由記述欄 

 

プール道具やスキーウェアなど季節物の用意は実際持って行くより早めにアナウンスして貰えると慌てず用

意できると思います。 

 

子どもは保育園の給食が大好きです。 毎日の給食ももちろんですが、手作りおやつなど栄養や美味しさの

工夫、ありがたく思います。 興味や関心がある活動は喜んで参加すると思いますが、自信がなかったり、な

かなか取り組めない活動にも興味がもてたりやってみようと思えるようになってほしいと思っています。  

 

スノーウエアなど、季節に応じた遊びで必要な物の連絡について、仕事や子供の体調などで買い物がすぐい

けない場合もあるので、準備するものがある場合は早めに連絡してほしと思います。 

 

毎日の連絡帳などが無いので日々の様子などを知るとこがあまり出来ないので子供の様子などをもっと知

りたいです。 

 

 

いつも一生懸命こどもたちの保育を行ってくださり、本当にありがとうございます。 全国的にもそうです

が、百華保育園に登園されるお子様のご家庭においても、夫婦ともフルタイムで共働きの方やひとり親の方、

また核家族で実家の援助を受けにくいといった方が以前と比べ増えてきているものと思います。このような

中、16時以降の保育や 18時以降の保育、土曜保育を含め、各ご家庭の保育をお願いしたい時間が増すな

ど、以前と比べ、保育の希望や需要が変化しているものと考えます。今後、新たに子育てされる若い世代のた

めにも、そういった各ご家庭の事情をご理解いただき、保育の希望や需要について、できる限り柔軟にご対

応くださりますようお願いします。 また、そのような変化の中、園の先生の皆様方のご負担も増しているの

ではないかと想像します。先生方の健康や幸せが、園児の幸せにもつながると思いますので、今後も園の先

生の負担を減らすような取組を進めてくださるとありがたいです。その際には、父母の会を含め、それぞれの

ご家庭でも、できる限り協力していくことが大事かなと思います。 今後もよろしくお願いいたします。 

 

 

いつもありがとうございます。 最近、下校時に担任の先生が居ることは少なくいらっしゃっても「さよなら」

の一言か「今日も元気でした」と毎回同じコメントが残念でした。1人 1人対応するのは大変なのかもしれま

せんが、下校時に一言でも担任の先生から子供の日中の様子を聞けたら安心だなと思っていました。 

 

 

 コロナや胃腸炎が流行っていた時、アプリで本日の感染状況が知れたのは良かったです。先生方がたくさん

感染している状況が気になりました。園内の消毒やマスクなどの感染対策を徹底して頂き、感染症が流行る

時はなるべくクラスごとで遊んだり、全体で集まる機会を減らすなど対応して頂きたいと感じました。よろし

くお願い致します。 

 

 

たくさん園児がいて忙しいなかでも、いつもきめ細かくこどもの様子を見てくださって感謝しています 

卒園式を平日にすると、乳児が登園できないとのことなので、土曜日にしていただけると助かります。 

 



 

直接の保育に関係ないですが、事あるごとに、公的な所からの補助金の話をされることがあります。我が家

に関係あることなので良いのですが、すでに卒園された方が、〇〇に申請し受理されたら〇〇さんも補助金

が受け取れます。園にもお金が入りますと言われたと聞きました。園にも補助金が入る話は、保護者に対して

も説明義務があるものなのでしょうか？ 

 

 

 

※このたび、上記のご意見を頂きました。補助金を保護者や園がもらえるといった言葉がありましたが、内容に

誤解があるようなので訂正いたします。 

認定こども園では、1 号認定の教育標準時間で入園されているお子様と、2、3 号認定の保育時間で入園され

ているお子様がいらっしゃいます。1号、2号認定のお子様は国で保育料が無償となっています。保育料は国で

定められた年齢ごとのこども一人の単価に利用人数をかけた金額を新発田市からもらい事業活動をしていま

す。当園の定員では、1号認定のお子様のほうが 2号認定のお子様よりも国の単価が高く設定されているため、

15 名まで 1 号認定のお子様を増やすことにより収入が増加し経営を安定させることができます。そのため、1

号認定に変更できそうな 2号認定のお子様の保護者様にお声がけして認定を変更していただいております。 

2号から 1号認定への変更については、保護者は書かれていたような補助金などお金がもらえるといったこと

は一切なく、2号認定のお子様と差は全くありません。 

今後も、保護者の方々には認定の変更をお願いすることがあると思いますので、ご理解、ご協力のほどお願い

もうしあげます。                    

                                                            園長 廣川朝子 

 

 


